

# 南小だより

令和4年11月25日  
亀山市立亀山南小学校



No.17

回覧

## 令和4年度 地域ふれあい集会を開催しました♪

11月19日(土)、好天の下、地域ふれあい集会を開催しました。学校運営協議会において、1学期から内容の検討をすすめてきました。今年度は、亀山中学校吹奏楽部の皆さんの招待演奏により幕を開け、5・6年生が小中音楽会で披露した合唱を保護者の皆さんにも聴いていただきました。メインイベントは、地域のゲストティチャーの方々によるふれあい活動です。放課後子ども教室「わくわく」のコーディネーターの方々のご尽力により、スポーツ鬼ごっこ、茶道、ポッチャ、理科ハウス、マンガイラスト、ディスコン、折り紙などの様々な体験活動を行うことができました。午後からは、おはなし隊の皆さんによる読み聞かせ、みえ防災ネットワークの方による防災のお話と防災グッズづくりを行いました。地域とのふれあいがいっぱいできた有意義な1日になりました。ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。



## 亀山南小教育懇談会

学校とPTA、教職員組合との共催である亀山南小教育懇談会を11月10日に開催しました。テーマは、「子どもの安全安心なSNS利用について」です。参集型とオンライン同時配信を組み合わせた形式で実施しました。まず、開会式を行い、あいさつや教育予算要望などの報告をしたあと、4・5・6年児童もいっしょに「スマホケータイ安全教室」を視聴しました。子どもたちは各教室で、保護者の皆さんは本校会議室又は各ご家庭から参加していただきました。



## PTA 第2回奉仕作業

11月12日(土)、前回同様に有志の方を募集し、草刈り機による作業や学校敷地内の木の枝の処理を中心にしていただきました。PTA 会長、PTA 環境安全部長さんをはじめ参加者の皆さんは、朝早くから来ていただき、普段なかなかできない場所を中心に作業していただき、とてもきれいになりました。ご協力本当にありがとうございました。



## 6年 四小交流

3年ぶりに参集型で開催しました。11月16日に神辺小において、亀中校区の小規模校である四校が集まり、交流を深めました。グループに分かれ、自己紹介ゲームなどをしたり、ドッチビー大会をしたりして盛り上がりました。他校の6年生と交流できたことは、友だちづくりの1つのステップとしても有意義であったと思います。神辺小6年生に皆さんには、歓迎のダンスで迎えていただくなど大変お世話になりました。ありがとうございました。また、3学期にもオンライン形式で第2回目の交流会をする予定です。



## 3年校外学習

社会科の学習の一環として、亀山消防署と亀山警察署を見学しました。消防署での見学中に、緊急出動が2回あり、安全を守るお仕事ぶりを身をもって感じることができました。はしご車にも担任が代表して乗せていただき、地上35メートルの空中を見上げながら子どもたちが声援を送る場面もありました。また、警察署では、パトカーや白バイにも子どもたちが順番に乗せていただきました。関係者の皆さん、ありがとうございました。



### 今後の予定

<12月>

- 2日(金) 亀山中学校新入生説明会
- 6日(火) 6年里山活動AM  
亀中校区人権フォーラムPM(白川小)
- 7日(水) スクールカウンセラー来校
- 8日(木) 亀山ライオンズクラブふれあい工作
- 9日(金) 5年保小連携ミニ運動会、委員会
- 12日(月) スクールカウンセラー来校
- 13日(火) 南小人権集会2・3限
- 14日(水) 放課後子ども教室
- 20日(火) 給食ラスト
- 21日(水) 保護者懇談会①
- 22日(木) 保護者懇談会②
- 23日(金) 2学期終業式(表彰式含む)
- 24日(土) 冬季休業開始(~1月9日)

- \*1月10日(火) 3学期始業式
- 1月11日(水) 給食開始



### <学校閉校日>12月27日~1月5日

冬季休業期間中の12月27日~1月5日は学校を閉校とさせていただきます。この期間は来校・お電話ともに対応できませんので、緊急の場合は亀山市教育委員会へご連絡ください。

(平日 8:30~17:15 84-5075,  
休日・夜間 82-1111)